



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« laissez-nous supprimer nos capsules inutiles. »

ou

Douanes VS Écologie :
Bataille vigneronne.

Voici la démarche écologique d'un vigneron qui a choisi ENVIRONNEMENT plutôt qu'OPULENCE. Sauf que cette belle démarche est bloquée par une réglementation douanière dépassée.

Le collectif STOPCAPSULES va bousculer cette situation regrettable pour plus de cohérence et de protection de notre planète.

Administratif VS Progressisme. Le match est lancé.

CONTEXTE

Chaque année, 33 milliards de capsules sont utilisées dans le monde et dans le secteur du vin. L'équivalent du poids de 1350 airbus pour un objet qui ne sert à rien. Ou simplement à rendre les bouteilles un peu plus jolies ! Hic.

C'est pour cela que Laurent supprime les capsules de ses 80 000 bouteilles de Crozes-Hermitage, Saint-Joseph et autres Hermitage.

« Je sais que mes bouteilles sans capsule vont paraître un peu vides et dépouillées. Mais sous peu il n'en sera plus, et nous ne verrons plus de différence. Nos habitudes auront changé, nos vins seront toujours aussi bons (reHic) et la Nature s'en portera beaucoup mieux ! »

LE FREIN À LEVER

Sauf que la suppression de ces capsules inutiles est bloquée par l'administration douanière qui ne veut pas (encore) supprimer sa Marianne pour les ventes aux professionnels français. Empêchant ainsi un élan global et concret de réduction des déchets.

PÉTITION ET COLLECTIF

Pour faire bouger les lignes de cette situation dépassée, une pétition et un collectif fédèrent les sensibilités afin de peser sur la décision de la DGDDI (Direction Générale des Douanes et droits Indirects). Car en effet, nos amis douaniers doivent laisser partir notre belle Marianne bachique à la retraite pour que l'on puisse, de notre côté, supprimer nos belles capsules complètement inutiles. Hic de fin.

LES NOUVELLES

Depuis octobre 2022, la pétition a réuni un peu moins de 2 300 personnes dont beaucoup de professionnels du vin.

Quelques médias locaux ont écrit des articles sur STOPCAPSULES et sa démarche.

Le Sénateur G. BOUCHET a envoyé un courrier à Madame Isabelle Braun-Lemaireme Directrice générale de la Direction générale des Douanes et droits indirects.

La députée M. CLAPOT travaille sur ce dossier..

CONTACT :

Collectif **STOPCAPSULES**

chez Laurent Habrard, 11 route des
Blancs 26600 GERVANS.

06.60.61.60.26

info@stopcapsules.fr



STOPCAPSULES.FR